
www.somoslalacanti.com Año 5/Número 50/17 de junio de 2024

Som El Campello
El periódico de El Campello

Las playas de El Campello y el Club Náutico 
volverán a izar la bandera azul            Pág. 10



Som El Campello
uSe trataba de un documento de importancia, presente y fu-
tura. El Ayuntamiento de El Campello ya dispone de un regla-
mento por el que se regirá la gestión del cementerio municipal, 
construido en la primera mitad del siglo pasado. El documento, 
aprobado el pasado jueves, 30 de mayo, por el pleno munici-
pal con los votos favorables de PP, PSPV-PSOE, Vox y Com-
promís  (Per El Campello y EU-Unides Podem optaron por la 
abstención), pondrá solución a problemas que hoy se registran 
casi a diario, sobre todo en cuanto se refiere a la titularidad de 
nichos, panteones, fosas-nicho y cenizas.
El reglamento u ordenanza, que ya es definitivo, superó un 
periodo de exposición pública,  durante el cual se presentaron 
alegaciones, algunas de ellas admitidas e incorporadas al texto 
final aprobado.
Actualmente, el cementerio municipal de El Campello sufre la 
problemática de falta de espacio para cubrir las necesidades 
de una población incrementada en los últimos años. De ahí 
que sea necesario regular la temporalidad, extinción y cadu-
cidad de las concesiones, toda vez que existen numerosas 
construcciones funerarias en aparente estado de abandono. 

La ordenanza organiza este servicio público, su prestación, las 
autorizaciones y plazo de concesión, estableciendo además el 
inicio del cómputo de todas las autorizaciones a partir de la 
entrada en vigor de la misma, respetando las autorizaciones 
concedidas con anterioridad.
El documento marca las pautas a seguir en lo que respecta a 
organización y prestación de servicios, funciones administrati-
vas y técnicas, celebración de ritos religiosos en la capilla del 
interior del camposanto, definición de sepulturas y parcelas, o 
derechos funerarios.
Es éste uno de los aspectos que destaca el concejal de Ce-
menterio, Cristian Palomares, “porque permitirá determinar la 
persona o personas responsables del enterramiento, que ten-
drán la potestad de gestionar y decidir qué hacer con él”.
Hasta ahora, no han sido pocos los problemas surgidos entre 
Ayuntamiento y titulares, e incluso entre los propios familiares 
de los fallecidos, a la hora de tomar decisiones.
Cristian Palomares, destaca también que el reglamento es 
“fundamental” para poder recuperar unidades de enterramien-
tos ahora abandonadas. Además, se elaborará un inventario 
real y actualizado, con nombre y apellidos de quienes tienen 

los derechos y las obligaciones sobre las sepulturas.
 Para llegar a este acuerdo definitivo, el departamento muni-
cipal ha trabajado con las formaciones políticas con represen-
tación municipal que han querido participar en las reuniones 
convocadas, conscientes de la problemática existente.
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Estudiantes de El Campello reciben instrucción 
especializada para disfrutar del mar de manera 
segura y dominar las corrientes

Som El Campello
uA propuesta del partido po-
lítico Per El Campello, al que 
apoyaron el resto de grupos 
políticos, el Ayuntamiento de 
El Campello ha aprobado en 
pleno una moción que acuerda 
iniciar los trámites con carácter 
de urgencia para la construc-
ción de la rotonda conocida 
como “trivértice”, justo en el en-
cuentro de los términos muni-
cipales de Alicante, Sant Joan 
y El Campello, que mejoraría 
la comunicación entre los tres 
municipios en la zona conocida 
como PAU 5.
La propuesta incluye instar a 
los ayuntamientos de Alicante 
y Sant Joan a que procedan a 
adoptar acuerdos en el mismo 
sentido, para que pueda mate-
rializarse la referida construc-
ción, con el objetivo es aliviar 
el tráfico de la carretera de 

Benimagrell, antigua CV-772, y 
mejorar los accesos al Pau 5, 
la zona de playa y la partida de 
Fabraquer.
Otro de los acuerdos alcan-
zados en el pleno consiste en 
iniciar los trabajos necesarios 
para alcanzar un acuerdo de 
deslinde y proceder a la cesión 
de los terrenos necesarios por 
parte de los tres municipios, 
para la ejecución de la roton-
da en la zona limítrofe de Sant 
Joan d’Alacant, El Campello y 
Alicante. El pleno acordó soli-
citar a la Diputación, también 
con carácter de urgencia, a 
que se comprometa a asumir 
los costes de redacción y eje-
cución del proyecto de cons-
trucción de la glorieta en la ca-
rretera de Benimagrell y aliviar 
así la circulación en esta zona, 
especialmente congestionada 
en verano.

El Campello acuerda iniciar los trámites con 
carácter de urgencia para que se redacte 
el proyecto de la rotonda  “trivértice”, que 
afectará a los términos de tres municipios

Rotonda a la entrada de El Campello

lSe trata de un proyecto que la Diputación 
de Alicante ya ha anunciado que asume, da-
das las dificultades que entrañaría que tres 
ayuntamientos licitaran por su cuenta una 
obra que afecta a todos

Som El Campello
uCharlas acompañadas de imágenes ilustrativas 
en power point sobre un baño seguro, centrándo-
se en los efectos de las corrientes de resaca, que 
adentran a los bañistas, pero al ser muy superficia-
les no los hunden.
Los consejos prácticos han corrido de la mano del 
oficial de la Policía Local José María Lledó, que ha 
explicado a los pequeños el modo de reconocer 

las mareas, haciendo hincapié sobre todo en cómo 
salir de ellas, siempre nadando unos pocos me-
tros hacia los costados, paralelamente a la línea de 
costa, y cómo pedir auxilio.
En estas charlas se les recalca que no deben poner-
se nerviosos, insistiendo en nadar hacia los costa-
dos. Se les instruye en cómo reconocer las corrien-
tes de resaca desde la playa: aguas más turbias y 
oscuras y ausencia de rompiente en esa zona.

Estudiantes de El Vincle, Pla Barraques, Rafael Altamira y Fabraquer en El Cam-
pello reciben las clases especiales en los mismos colegios durante estos días

Estudiantes recibiendo las clases especiales 

El pleno de El Campello modifica la ordenanza del aparcamiento 
público de Els Furs y establece nuevas tarifas
Som El Campello
uCon los votos favorables de PP 
y Vox y en contra de PSPV-PSOE, 
Compromís, Per El Campello y 
EU-Unides Podem, el pleno del 
Ayuntamiento de El Campello 
ha aprobado con carácter defini-
tivo modificar la ordenanza que 
regula el precio público del apar-
camiento público de Els Furs, al 
objeto de cumplir con la exigencia 
legal de que las tasas cubran los 
costes de los servicios públicos. 
El mismo pleno ha rechazado las 
alegaciones presentadas por el 
grupo EU-Unides Podem.
De esta forma, las nuevas tarifas 
del parking, que entrarán en vigor 
una vez se publiquen en el Bole-
tín Oficial de la Provincia (BOP), 
son los siguientes:
-Por cada minuto: 0.030 euros
-Máximo diario: 10 euros por 24 
horas.

-Sin ticket: 10 euros por 24horas.
-Bono mensual: 55 euros al mes.
La tarifa relativa al Bono mensual 

será aplicable tras la habilitación 
tecnológica del parking para per-
mitir su uso.

Aparcamiento público de Els Furs

El Ayuntamiento dota al cementerio municipal de un reglamento que permite 
crear el derecho funerario de enterramientos y optimizar espacios

Cementerio municipal de El Campello

Administradores de fincas de 12 países visitan El Campello para 
disfrutar de su gastronomía y conocer la Torre de La Illeta

Som El Campello
uEl Congreso Nacional de Administradores 
de Fincas de España, que se celebró en las 
instalaciones del Auditorio Provincial de Ali-
cante (ADDA) con participación de 800 pro-
fesionales, hizo un alto en el camino para 
que los congresistas pudieran disfrutar de 

un recorrido por algunos parajes emblemáti-
cos de la provincia.
El cónclave, en el que participan también 
administradores de fincas de hasta 12 paí-
ses, incluye una parte de ocio, y ayer le tocó 
a El Campello, donde llegó una comitiva 
integrada por 50 personas, de procedencia 

muy diversa, como  Italia, Dubai, Estados 
Unidos, El Salvador, Panamá, República 
Dominicana, Cuba, Venezuela, Colombia, 
Brasil, Argentina, Chile y Uruguay, además 
de España.
A su llegada al municipio fueron recibidos 
por el alcalde, Juanjo Berenguer, que perso-

nalmente explicó a los visitantes el origen de 
la Torre de la Illeta, su misión desde el punto 
de vista histórico y el proyecto de convertir 
todo ese paraje en un gran parque arqueo-
lógico que incluirá el yacimiento de La Illeta 
dels Banyets y otros espacios pendientes 
de excavaciones.

El Congreso Nacional de Administradores de Fincas de España hizo un alto en el camino para poder disfrutar de algunos parajes emblemáticos de la provincia
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Som El Campello
u El pasado viernes, 31, se celebró en 
diversos puntos de El Campello la jor-
nada “Tod@s por la salud”, que en su 
segunda edición incluyó actividades en 
el Centro de Salud, Biblioteca Municipal, 
colegio Rafael Altamira y consultorio de 
Muchavista.
Con la colaboración de la concejalía de 
Salud Pública del Ayuntamiento de El 
Campello que dirige Marcos Martínez, 
las asociaciones Amudeca y Punto Vio-
leta, la jornada de atención primaria y 
comunitaria incluía mesas informativas 

en el Centro de Salud sobre recogida 
de muestras, prevención de cáncer de 
mama y cérvix, el uso de la aplicación 
“+Salud”, higiene bucal en portadores de 
prótesis en el adulto y protección solar. 
Además, se instalaron mesas informati-
vas de Punto Violeta y Amudeca.
Se puso el énfasis en la prevención y há-
bitos saludables de vida, como señaló el 
coordinador médico del Centro de Salud, 
Jordi Gisbert, durante la visita oficial que 
realizaron a las instalaciones el alcalde, 
Juanjo Berenguer, y el concejal Marcos 
Martínez.

La jornada “Tod@s por al salud”, pone el énfasis 
en la prevención y hábitos de vida saludables

La actividad, fue organizada por el departamento comarcal de Salud

Un animado mercado sostenible y un concierto ponen punto 
y final a la semana del medio ambiente en El Campello

Som El Campello
uMucha animación, el sábado 8, por la 
tarde, en la “Fiesta del Medio Ambiente 
La Paca” con la que, a partir de las 17:30 
horas, se puso punto y final a la programa-
ción definida para conmemorar en El Cam-
pello el día mundial del medio ambiente, 

que se celebra el 5 de junio.
El Parque Municipal acogió una feria ar-
tesanal con talleres y actividades, entre 
las que destacó un mercado responsable, 
talleres de sensibilización ambiental con 
la colaboración de Cruz Roja, Ecoxarxa 
L’Alacantí y Asociación de Hortelanos del 

Huerto Urbano L’Almadrava, cuentos del 
Medio Ambiente (Yasmina), y una rueda 
del Trueque (con Troc Troc Mercado Cir-
cular, intercambio de artículos en desuso).
Los participantes, atendiendo a la llamada 
de la concejalía de Medio Ambiente que di-
rige Marcos Martínez, portaron artículos en 
desuso para hacer tres rondas de trueque: 

una de negociación, otra de intercambio y 
por último la de donación.
La jornada, en la que participaron el pro-
pio Marcos Martínez y la primer teniente 
de alcalde Lourdes Llopis, continuó con un 
taller con instrumentos reciclados y, hasta 
las 22:00 horas, con un concierto de Billy 
Mandanga y Kevin Mendes.

El Parque Municipal acogió una feria artesanal con talleres y actividades, entre 
las que destacó un mercado responsable

Mucha animación en la “Fiesta del Medio Ambiente La Paca”

El equipo de gobierno presenta una agenda 
ambiciosa para el futuro de El Campello

El pasado miércoles, 12 de junio, se celebró un pleno extraordinario para debatir sobre el estado del municipio

Som El Campello
uEn el pasado pleno de El Cam-
pello, se debatieron dos perspec-
tivas opuestas sobre la gestión 
municipal: La oposición se mos-
tró crítica mientras el gobierno de-
fendió sus decisiones. Este pleno 
fue solicitado el viernes anterior 
por cuatro de los cinco grupos 
de la oposición (PSPV-PSOE, 
Compromís, Per El Campello y 
Esquerra Unida-Unides Podem) 
y convocado rápidamente por el 
alcalde, Juanjo Berenguer (PP).
La oposición centró sus críticas 
en la limpieza y recogida de re-
siduos, la piscina municipal ce-
rrada, la falta de espacio en el 
cementerio, y varios locales mu-
nicipales sin adjudicar. Además, 
se mencionaron problemas en el 

patrimonio histórico, el vertedero 
de ‘Les Canyades’, y deficiencias 
en el centro social ‘El Barranquet’. 
La escasez de policías locales y 
la falta de mantenimiento fueron 
otros temas recurrentes.
Pedro Mario Pardo (EU-UP) de-
nunció el «bloqueo» del munici-
pio y la ausencia de planificación 
y mantenimiento, instando al al-
calde a dar un paso al lado. Paco 
Toni Palomares (XEC) criticó el 
«atasco administrativo» y las 
modificaciones de crédito recu-
rrentes, mientras que Adriana Pa-
redes (Compromís) habló de pro-
yectos a largo plazo y problemas 
cotidianos, pidiendo al gobierno 
que facilite el trabajo de los fun-
cionarios y ejecute los proyectos.
Desde el PSOE, Raquel Marín y 

Yeray Hernández señalaron que 
el debate debería haber sido ini-
ciativa del gobierno y resaltaron 
el estado crítico del municipio. 
Vox, por su parte, se quejó de ser 
excluido por la oposición y criticó 
tanto al gobierno como a los opo-
sitores por la situación del Ayun-
tamiento.
El PP defiende sus proyectos 
ambiciosos y de futuro
Lourdes Llopis, portavoz del PP, 
defendió que su administración 
ha aprobado proyectos ambicio-
sos destinados a construir un fu-
turo sostenible y próspero para El 
Campello. Resaltó la necesidad 
de financiamiento, aludiendo al 
crédito de 22 millones de euros 
solicitado para inversiones. Llo-
pis argumentó que, pese a las 

críticas, el municipio no está co-
lapsado, destacando logros en 
áreas como Bienestar Social, in-
fraestructuras, turismo, deportes, 
educación y hacienda.
Llopis comenzó su intervención 
destacando el ambiente interna-
cional cambiante y cómo este 
afecta a la economía local, inclu-
yendo el incremento de precios 
de servicios y materiales. Subra-
yó que, a pesar de las críticas, la 
mayoría de los ciudadanos de El 
Campello se expresan con res-
peto y comprensión, a diferencia 
de una minoría ruidosa que bus-
ca enturbiar el debate.
En materia de educación, se 
destacó el esfuerzo del gobierno 
municipal por apoyar a colegios y 
AMPAS con subvenciones para 
actividades extraescolares y la 
implementación de programas 
como la Escola Matinera y la Es-
cuela de Verano para facilitar la 
conciliación familiar. Además, se 
mencionó la significativa inversión 
en ayudas de comedor y progra-
mas de habilidades sociales.
También se abordó el tema del 
empleo, señalando la baja tasa 
de desempleo en El Campello y 
las diversas iniciativas para apo-
yar a los desempleados, autó-
nomos y pymes. Estas medidas 
incluyen talleres de formación y la 
mejora de los periodos medios de 
pago de facturas del Ayuntamien-
to, reducidos a 38,42 días.
El sector turístico, vital para la 
economía local, fue otro punto 
destacado. El PP defendió la par-
ticipación del municipio en ferias 
de promoción turística, a pesar 
de las críticas recibidas. Resaltó 
que el 87% de los residentes tra-
bajan en el sector servicios y que 
la ocupación media anual es del 

65%.
En el área de salud pública, se 
anunció la adquisición de un local 
para ampliar el Centro de Salud 
del centro y la planificación de 
un nuevo centro en Muchavista. 
Además, se destacó el progreso 
en la reducción de valoraciones 
pendientes para ayudas de de-
pendencia, de 492 a 65 en cuatro 
meses, y la gestión de ayudas de 
urgencia social por casi 265.000 
euros.
El pleno también abordó impor-
tantes proyectos de infraestructu-
ra, como la mejora de la red de 
saneamiento y la renovación de 
parques infantiles. En materia de 
seguridad, se confirmó la cons-
trucción de un nuevo cuartel de 
la Guardia Civil, financiado por el 
Plan de Inversiones.
En cuanto a la cultura, se destacó 
una rica programación de even-
tos y la constante reposición de 
fondos bibliográficos en la biblio-
teca municipal. En deportes, se 
mencionó la renovación del cés-
ped artificial del Campo de Fútbol 
B y el incremento de subvencio-
nes a clubes y deportistas.
Finalmente, en el área de juven-
tud, se anunció el incremento de 
usuarios de la Sala Jove y la re-
anudación del Servicio Afectivo 
Sexual para jóvenes. El equipo 
de gobierno concluyó reafirman-
do su compromiso con la eje-
cución de todos los proyectos 
mencionados, confiando en que 
la ciudadanía evaluará positiva-
mente su gestión en el futuro.
Lourdes Llopis, portavoz del PP, 
defendió que su administración 
ha aprobado proyectos ambicio-
sos destinados a construir un fu-
turo sostenible y próspero para El 
Campello.

Imagen de la sesión plenaria
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Todo un éxito la concentración de motos 
«Guzzi» a la que acudieron motoristas 
llegados de toda Europa

Som El Campello
uSorprendidos, indignados y, 
sobre todo, muy concienciados, 
lo que para el concejal de Me-
dio Ambiente, Marcos Martínez, 
significa que se ha cumplido el 
objetivo que se proponía el Ayun-
tamiento al organizar, del 3 al 8 
de junio, una extensa programa-
ción para conmemorar la Sema-
na Mundial del Medio Ambiente 
con talleres, jornadas de limpieza 
ambiental de playas y entornos 
naturales, teatro infantil, mercado 
alternativo y música en directo, 
actividades con las que se pre-
tende concienciar a la población 
de la importancia de mantener y 
trabajar por el medio ambiente.
Se trata de acciones de sensibi-
lización acerca de los grandes 
retos ambientales a los que se 
enfrenta nuestra sociedad actual 
y puedan realizar cambios en 
sus valores, conductas y estilos 
de vida. Especial interés tenía la 
participación del alumnado de los 
colegios públicos Pla Barraques 
(500 niñas y niños), y Fabraquer 
(60) en jornadas de limpieza de 
las playas de Carrer la Mar y Mu-
chavista, acompañados en am-
bos casos por el profesorado.
Dotados de guantes, las niñas y 

los niños recogieron todo tipo de 
residuos en los arenales, desde 
plásticos a latas de refrescos, 
vidrio y colillas, muchísimas coli-
llas, algo que les sorprendió y les 
llegó a indignar al comprobar el 
comportamiento incívico de algu-
nos usuarios en un espacio natu-
ral único que hay que preservar.
Para este sábado, 8 de junio, se 
anuncia la “Fiesta del Medio Am-
biente” en el Parque Municipal, 
desde las 17:30 hasta las 22:00 
horas y abierta al público en ge-
neral. Allí se disfrutará de una 
feria artesanal con talleres y ac-
tividades, como mercado respon-
sable, talleres de sensibilización 
ambiental con la colaboración de 
Cruz Roja, Ecoxarxa L’Alacantí 
y Asociación de Hortelanos del 
Huerto Urbano L’Almadrava, 
cuentos del Medio Ambiente 
(Yasmina), rueda del Trueque 
(con Troc Troc Mercado Circular, 
intercambio de artículos en des-
uso). Los participantes deberán 
traer 3 artículos en desuso para 
las 3 rondas: Una de negociación, 
otra de intercambio y por último la 
de donación. Continuará la jorna-
da con un taller con instrumentos 
reciclados, y un concierto de Billy 
Mandanga y Kevin Mendes.

Los escolares  sorprendidos ante la cantidad de 
basura que los usuarios dejan en los arenales

Dotados de guantes, las niñas y los niños recogieron todo 
tipo de residuos en los arenales

Som El Campello
uCon más niñas y niños que 
adultos, pero igualmente inte-
resante resultó la tarde de ayer  
jueves en la Casa de Cultura 
de El Campello, con el desarro-
llo de juegos tradicionales ya 
casi olvidados, respondiendo a 
una propuesta de la exposición 
“Round-2” de Conchi Rodríguez 
Martínez, integrada en el circuito 
“Photoalicante”.
Se trataba de una propuesta 
interesante consistente en re-
memorar la infancia de los que 
hoy tienen 30 o más años, par-
ticipando en los juegos con los 

que se divirtieron de niños, como 
“el pañuelo”, “declaro la guerra”, 
“boxer”, “balón prisionero”, “el 
pollito inglés” y otros muchos que 
prácticamente han desaparecido.
 La actividad, que contaba con el 
apoyo de la concejalía de Cultura 
que dirige Dorian Gomis, era “idó-
nea” para varios objetivos, como 
aliviar el estrés (el juego es una 
excelente manera de liberar el es-
trés acumulado y relajarse), dado 
que jugar puede ayudar a reducir 
los niveles de cortisol y aumentar 
los niveles de dopamina y sero-
tonina, lo que te hace sentir más 
feliz y relajado.

Tarde divertida en la Casa de Cultura de El Campello para rememorar la infancia con juegos tradicionales

Niños y adultos disfrutaron de una tarde divertida en la Casa de Cultura

Som El Campello
uLa concentración de motos 
“Guzzi”, organizada por “España 
Moto Guzzi Club”, con participa-
ción de vehículos y pilotos y pilotas  
llegados de todos los puntos de 
España y países como Inglaterra, 

Francia, Portugal, Alemania y Po-
lonia, es todo un espectáculo, del 
que se puede disfrutar en la Plaza 
del Carmen de El Campello hasta 
mañana al mediodía. En la llama-
tiva concentración internacional de 
motos “Guzzi participa la concejalía 

de Eventos que dirige Marisa Nava-
rro. Otros años ha celebrado otros 
años en ciudades del centro y norte 
de España, pero en esta ocasión 
optaron por desplazarla en el Me-
diterráneo, por lo que el delegado 
del Club en Alicante, Sebas Sán-
chez Carretero, no dudó en elegir 
El Campello, “que ya tiene tradición 
en actos similares de concentracio-
nes moteras”. El encuentro estaba 
abierto a todo tipo de motos, lo que 
lo hizo más interesante y participati-
vo. Destacó la exposición de motos 
nuevas y clásicas. Una “concen-
tración lúdica”, en la que no falta 
música en directo, con conciertos 
programados y mucha animación. 
El viernes, recibieron a los partici-
pantes y disfrutaron de las motos, 
de todos los tamaños y colores, el 
alcalde Juanjo Berenguer y la con-
cejala Marisa Navarro, que aten-
dieron las explicaciones sobre ca-
racterísticas de las máquinas que 
ofrecían los organizadores.

Tanto viernes como sábado se unieron cientos de moteros al evento

Actuación musical durante la concentración

El Consorci Mare celebra el Día Mundial del Medio Ambiente 
con una intensa semana de acciones educativas para escolares 

Som El Campello
u“El Consorci ha de ser una enti-
dad que preste su apoyo en todos 
los ámbitos ambientales a los mu-
nicipios que formamos parte, fun-
damentalmente a los más peque-
ños,” ha declarado el presidente de 

la entidad José Ramón González 
de Zárate.
Con motivo del Día Mundial de 
Educación Ambiental, el presiden-
te del Consorci Mare José Ramón 
González de Zárate ha visitado jun-
to al ex alcalde y expresidente de 

la entidad Manuel Pérez Fenoll el 
Complejo Ambiental de El Campe-
llo. Fenoll, quién fue presidente del 
Consorci e inauguró en su man-
dato la planta, ha recorrido junto a 
González de Zárate las instalacio-
nes para ver de primera mano los 
grandes avances que han conver-
tido a este centro en un referente 
autonómico ambiental.
“Hoy celebramos el Día Mundial del 
Medio Ambiente,” ha declarado el 
presidente del Consorci Mare, José 
Ramón González de Zárate en su 
visita de hoy al Complejo Ambiental 
de El Campello. “El Consorci Mare, 
referente en gestión de residuos y 
economía circular, ha moderniza-
do con grandes inversiones todas 
las infraestructuras y procesos de 
la Planta de El Campello para mi-
nimizar nuestro impacto ambiental 
y mejorar nuestra recuperación 
de materiales en la planta.” En los 
últimos meses, el Consorci ha pre-
sentado mejoras claves para seguir 

avanzando hacia la economía cir-
cular como maquinaria innovadora 
para seleccionar y clasificar los re-
siduos, la optimización de la nave 
de compostaje o la habilitación del 
itinerario educativo ambiental, entre 
otras transformaciones.

El Consorci Mare: comprometi-
do con la educación ambiental
Con motivo del Día Mundial del 
Medio Ambiente, el Consorci Mare 
ha intensificado sus campañas de 
educación ambiental en centros 
escolares. Hoy, el equipo de edu-
cación ambiental, ha visitado el Co-
legio Rural Agrupado para enseñar 
a los escolares de Sella, Orxeta y 
Relleu la importancia de separar 
correctamente y las funciones de 
los ecoparques del Consorci.
“El Consorci ha de ser una entidad 
que preste su apoyo en todos los 
ámbitos ambientales a los munici-
pios que formamos parte, funda-
mentalmente a los más pequeños,” 

ha explicado el presidente del Con-
sorci Mare José Ramón González 
de Zárate. “En esta nueva etapa, 
estamos destinando muchos re-
cursos para fomentar que nuestros 
municipios sean mucho más soste-
nibles.”
Así, el Consorci Mare ha emprendi-
do diversas acciones educativas en 
los municipios más pequeños que 
forman parte de la entidad. Ayer 
educadores ambientales visitaron 
el CEIP Benicadim, el centro esco-
lar de Beniarbeig, y mañana segui-
rán con una acción educativa en el 
colegio de Benimantell.
En el Día Mundial del Medio Am-
biente, el presidente González de 
Zárate ha subrayado su compro-
miso con la educación ambiental: 
“solo con la formación y sensibili-
zación de nuestra ciudadanía es 
posible mejor la tasa de reciclaje 
y alcanzar los objetivos marcados 
por la Agenda 2030 en materia de 
residuos.”

El Consorci Mare celebra el Día Internacional del Reciclaje con la primera visita educativa al Complejo Ambiental de El Campello
Som El Campello
u“Con motivo del Día Internacio-
nal del Reciclaje, el Consorci Mare 
ha acogido la primera visita de su 
nuevo itinerario educativo ambien-
tal. Los primeros visitantes han sido 
los alumnos del ciclo formativo de 
Técnico Superior en Química y Sa-
lud Ambiental del IES Almadrava 
de Benidorm que han podido ver 
de primera mano el recorrido que 
hacen las bolsas de basura en el 
Complejo de El Campello.
“Después de meses de obras y 
una importante inversión que su-
pera los 100.000 euros, abrimos 
las puertas del Complejo Ambiental 
de El Campello a nuestra ciudada-
nía para que vea de primera mano 
cómo gestionamos los residuos,” 
ha explicado el presidente del Con-
sorci Mare José Ramón González 
de Zárate. “El itinerario de educa-
ción ambiental busca concienciar 

a todos de la necesidad de reducir 
y separar correctamente y ofrecer 
transparencia a nuestros vecinos, 
para que vean nuestra eficacia en 
el tratamiento de los residuos”  
Gracias al nuevo itinerario ambien-
tal, el alumnado ha podido ver como 
llegan las bolsas de residuos y el 
proceso de separación al que son 
sometidas. Con paneles informa-
tivos y el personal de educación 
ambiental del Consorci, han visto 
las diferentes líneas y la maquina-
ria implicada en transformar estos 
residuos en balas de recursos que 
se reaprovecharán para fabricar 
nuevos objetos.  Los interesados en 
visitar la planta pueden solicitar su 
visita gratuita enviando un correo a 
educacion@consorciomare.es
“Desde el Consorci Mare, somos 
conscientes de que necesitamos 
un importante cambio en nuestros 
hábitos para lograr los objetivos 

que impone la normativa actual,” ha 
explicado el presidente González 
de Zárate. “Por esa razón, apos-
tamos por la educación ambiental 
como herramienta de cambio que 
nos permita sensibilizar a nuestros 
ciudadanos de la importancia de 
separar más y mejor en casa.”
«Estamos consiguiendo datos de 
recuperación de residuos impor-
tantísimos y fundamentales, y so-
mos el consorcio referente de la 
Comunitat Valenciana,” ha añadido 
el presidente José Ramón Gonzá-
lez de Zárate. “Aun así, educando, 
concienciando y diciéndoselo a 
nuestros jóvenes trabajamos para 
que en el futuro nuestros mejoren. 
Esto es ayudar al mundo y a la vida 
que tenemos en el futuro.»
Las visitas al Complejo Ambiental 
de El Campello no son la única acti-
vidad educativa que realiza el Con-
sorci Mare. A bordo de uno de los 

ecomóviles de la red del Consorci 
Mare, dos educadores ambienta-
les recorren los municipios que in-
tegran la entidad para explicar los 

residuos que deben depositarse en 
ecoparques y resolver todas las du-
das en gestión de residuos de los 
vecinos.

David Acosta (Jefe de Planta de El Campello), presidente del Consorci 
Mare José Ramón González de Zárate y José Antonio Astorga (Gerente 
de planta) frente a las balas de residuos recuperados

Visita de los alumnos del ciclo formativo de Técnico Superior en Quí-
mica y Salud Ambiental del IES Almadrava de Benidorm
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Som El Campello
uCalle Lluis Salvatella, número 
3. Allí vive la familia de Teresa 
de Jesús García Palomares, 
la vecina a la que le ha corres-
pondido el honor de custodiar 
la imagen de María Auxiliadora 
hasta el año que viene.
Marca la tradición que la pere-
grinación de María Auxiliadora 
de El Campello sea de ida y 
vuelta. Por la tarde, una vez ce-
lebrados todos los actos en las 
instalaciones del colegio Sale-
sianos, los romeros y las auto-
ridades acompañan a la imagen 

hasta el domicilio elegido, por 
supuesto con música incluida.
Allí reciben a María Auxiliadora 
con una calle alfombrada con 
pétalos de flores, mientras la 
familia designada recibe las feli-
citaciones de los devotos, entre 
los que este año se encontra-
ban el alcalde, Juanjo Beren-
guer, la concejala de Fiestas y 
Tradiciones, Marisa Navarro, y 
las también concejalas Lourdes 
Llopis y Maricarmen Alemañ, 
por supuesto en compañía de 
los integrantes de la Asociación 
organizadora de los festejos.

María Auxiliadora regresa en romería 
al casco urbano y se instala en casa de 
una vecina en El Campello

Así recibieron los vecinos a María Auxiliadora

El 50 aniversario del colegio público Rafael Altamira 
reúne a varias generaciones de campelleros

Som El Campello
uY así fue. El aniversario, condu-
cido por la docente Noelia Lagos, 
reunió a generaciones de campe-
lleros y campelleras que han pa-
sado por sus aulas, ex alumnas y 
ex alumnos, alumnado actual, ex 
directores, equipos directivos, per-
sonal de servicio, madres y padres 
y autoridades de la Conselleria de 
Educación y del Ayuntamiento, 
en este caso encabezadas por 
el alcalde Juanjo Berenguer, al 
que acompañaron la concejala 
de Educación, Dorian Gomis, y 
los también ediles Maricarmen 
Alemañ, Marcos Martínez, María 
Jesús Bernabéu, Paco Toni Palo-
mares y Eric Quiles.
Tampoco se quiso perder el 

acontecimiento la familia del ilus-
tre alicantino que da nombre al 
colegio, representada por su bis-
nietos Ignacio y Rafael Ramos 
Altamira. Los actos, además de 
los correspondientes parlamen-
tos, contaron con la participación 
de la Muixeranga El Campello y el 
ballet de Jessica Fabra, además 
del descubrimiento de una placa 
conmemorativa donada por el 
Ayuntamiento, talleres educativos 
para los pequeños asistentes, un 
recorrido por las instalaciones y la 
visita a una más que interesante 
exposición de fotografías que re-
cogen la historia del colegio.
Pero este aniversario no se limitó 
solo a este día, con carácter pre-
vio, el centro convocó un concurso 

literario sobre la figura de Rafael 
Altamira y la paz, para alumnado 
de 5º y 6º de Primaria, y otro de 
retratos de Altamira, esta vez para 
los cursos de 3º de primaria. Tres 
de esos dibujos, seleccionados 
por los bisnietos del literato y hu-
manista, se expondrán próxima-
mente en el despacho de Rafael 
Altamira que puede visitarse en la 
sede universitaria de la Universi-
dad de Alicante en la capital.

Emotivos discursos
Dos fueron los discursos que se 
pudieron escuchar: el de la direc-
tora Inmaculada Aracil, y el del 
alcalde Juanjo Berenguer, ambos 
muy emotivos, cargados de agra-
decimiento a un colegio que es 

toda una institución local después 
de formar a miles de campelleros.
En el ambiente gravitaba el pasa-
do y el presente del centro, con 
mención acertada por parte de In-
maculada Aracil de los directores 
que ha tenido (Enrique Antón Ro-
sado, José Giner Giner, Isidoro de 
la Ossa, Octavio Vicente Verdú, 
Alfonso Lario, Juan José Paloma-
res, José María Amilibia, Asunción 
Pagán, María del Carmen Fernán-
des, Roberto Galant, Fernanda 
Concepción Suárez y, por último, 
la propia Inmaculada Aracil.
Hubo recuerdos para quienes han 
dedicado parte de su tiempo y su 
vida al colegio en este medio siglo 
de existencia, siempre pendientes 
de estar a la altura y dar cobertura 
a las nuevas exigencias de la so-
ciedad.
Por su parte, el alcalde Juanjo 
Berenguer destacó  que “a lo lar-
go de estos 50 años, este colegio 
ha sido un pilar fundamental en la 
comunidad de El Campello, ofre-
ciendo una educación de calidad 
y formando a generaciones de 
estudiantes que han pasado por 
nuestras aulas. El objetivo siem-

pre ha sido proporcionar un en-
torno donde cada alumno pueda 
desarrollarse plenamente, tanto 
académica como personalmente”.
“Hoy queremos rendir un home-
naje especial a los alumnos, pa-
sados y presentes. Ellos son la 
razón de ser de este colegio y el 
reflejo de ese esfuerzo. Ver cómo 
se convierten en personas de 
bien, preparadas para enfrentar 
los desafíos del futuro, es la mayor 
recompensa. A todos los exalum-
nos aquí presentes, gracias por 
ser embajadores de nuestro cole-
gio y llevar con orgullo los valores 
que aquí se inculcan”, añadió Be-
renguer.
“En estos 50 años, el Colegio Ra-
fael Altamira ha evolucionado y 
se ha adaptado a los cambios y 
desafíos del mundo educativo. Se 
han incorporado nuevas tecnolo-
gías, metodologías innovadoras y 
programas educativos que prepa-
ran a nuestros estudiantes para el 
futuro. Pero, a pesar de todos los 
cambios, la esencia permanece 
intacta: una educación centrada 
en el alumno, en sus necesidades 
y en su desarrollo integral”.

Entre el público se podían encontrar, comunidades escolares, madres y padres de alumnos y autoridades educativas municipales

l La definición del acto que se celebró el pa-
sado 3 de junio en el colegio público Rafael 
Altamira de El Campello, que conmemoraba 
su 50 aniversario, la resumió a la perfección 
la actual directora del centro, Inmaculada 
Aracil: “Es un acontecimiento que nos con-
mueve vivamente, y todos hemos experimen-
tado una sensación muy especial hoy al tras-
pasar las puertas de este colegio”.

Celebración del 50 aniversario del colegio público Rafael Altamira  

Som El Campello
u Este año, Illetasofás celebra 
su quinto aniversario, consolidán-
dose como la tienda de muebles 
de referencia en el municipio de 
El Campello. Desde su apertura, 
Illetasofás ha sido sinónimo de ca-
lidad, diseño y confort, ofreciendo 

a sus clientes una amplia gama de 
productos que se adaptan a todos 
los estilos y necesidades. Este hito 
no solo marca un logro significa-
tivo para la tienda, sino también 
para la comunidad local que ha 
encontrado en Illetasofás un aliado 
en la creación de hogares acoge-

dores y modernos.
Illetasofás se distingue por su 
compromiso con la excelencia y 
la atención al cliente. Cada pieza 
de mobiliario es seleccionada con 
un riguroso criterio de calidad, fa-
bricadas en la ciudad de Yecla y 
asegurando que los clientes reci-

ban productos duraderos y de alta 
gama. El estilo y el diseño son pila-
res fundamentales de la oferta de 
Illetasofás. 
La celebración de este quinto ani-
versario no solo destaca la trayec-
toria exitosa de Illetasofás, sino 
que también reafirma su compro-

miso con la innovación y la satis-
facción del cliente. Durante estos 
cinco años, la tienda ha sabido 
adaptarse a las tendencias del 
mercado y a las preferencias cam-
biantes de sus clientes, mante-
niéndose siempre a la vanguardia 
del diseño y la funcionalidad. 
En resumen, el quinto aniversario 
de Illetasofás es una celebración 
de éxito, calidad y compromiso 
con el cliente. La tienda ha logrado 
convertirse en un referente en el 
municipio de Sant Joan, y continúa 
su camino hacia nuevos logros y 
desafíos. Felicitamos a Illetasofás 
por estos cinco años de excelen-
cia y esperamos seguir viendo su 
crecimiento y contribución al bien-
estar de los hogares de la comuni-
dad. ¡Feliz aniversario, Illetasofás!
Puedes seguirles en sus redes so-
ciales y visitar su stock en Carrer 
de Sant Ramón, 137. El nº de telé-
fono es el 649 81 50 04 y abren de 
lunes a viernes (de 10h a 13:30h 
y de 17:30h a 20h) y los sábados 
(de 10:30h a 13:30h).

Illetasofás

Celebran su quinto aniversario consolidándose en el sector del mueble

Celebra con ellos su 5º aniversario y visita su catálogo de gran variedad y alta calidad

El Consorcio MARE lamenta que los vecinos no hayan querido realizar 
la visita para conocer de primera mano las mejoras producidas en las 
nstalaciones del Complejo Ambiental El Campello
Som El Campello
uEl Consorcio MARE lamentaba 
la mañana del 21 de mato, la politi-
zación, y la falta de voluntad de las 
entidades vecinales que, dirigidas 
por el concejal de Esquerra Unida 
– Unides Podem, se han negado 
esta mañana a realizar la visita que 
tenían prevista a las instalaciones, 
acompañados de técnicos del Con-
sorcio, para explicarles todas las 
mejoras y resolverles todas las du-
das que pudieran tener al respecto.
Según los responsables de comu-
nicación del Consorcio, “esta maña-
na, a solicitud de diversas entidades 
vecinales, se ha preparado una vi-
sita completa, de carácter técnico, 
para que los vecinos asistentes, 
junto a los responsables políticos 
del Ayuntamiento de El Campello, 
pudieran comprobar de primera 
mano las mejoras ambientales de 
la Planta, pudieran preguntar todas 
sus dudas técnicas, y contemplar, 
con sus propios ojos las nuevas ins-
talaciones del Complejo Ambiental”.
Desde el Departamento de comu-

nicación del Consorcio, ante la ver-
sión de los vecinos, se detallaron 
los acontecimientos: “Para facilitar 
la explicación técnica y la com-
prensión de todos los procesos, y 
al haber asistido más personas de 
las que estaban previamente ins-
critas, a las que se les ha dejado 
igualmente entrar en las instalacio-
nes, se les ha propuesto realizar 
dos grupos, uno con los respon-
sables políticos de El Campello, 
que han realizado la visita con 
normalidad, y otra con los respon-
sables vecinales y el concejal de 
Esquerra Unida, que, sorprenden-
temente, una vez en la Planta, han 
solicitado acceder al interior de las 
instalaciones, y a zonas concretas 
a las que por motivos de seguridad 
de las personas, no se puede ac-
ceder andando, como el depósito 
de lixiviados”.
Según los responsables de la visita, 
“se ha informado a los vecinos que, 
desde la nueva pasarela de visitas 
se contemplan directamente todos 
los procesos con seguridad, y que, 

aquellos puntos que no se pueden 
contemplar desde los diversos ob-
servatorios, como los biofiltros o el 
depósito de lixiviados, se pueden 
visualizar con cámaras en tiempo 
real para ver cómo están funcionan-
do, pero los vecinos se han negado 
ni siquiera a entrar en la planta.”
Desde el Consorcio se muestran, 
así, “sorprendidos y apenados de 
la actitud del concejal de Esquerra 
Unida y un supuesto técnico que 
ha acompañado a los vecinos, que 
se ha dedicado a insultar desde el 
minuto cero, a increpar a diversos 
trabajadores del Consorcio, y se ha 
negado a realizar la visita que esta-
ba prevista”. “En lugar de querer ver 
las instalaciones, se ha demostrado 
claramente que lo que querían era 
reventar la visita para luego dar una 
versión falsa de lo sucedido”, han 
manifestado los responsables de la 
visita vecinal.
A la misma, según comunican des-
de el Consorcio, sí que asistió el 
Presidente, José Ramón González 
de Zárate, al igual que el Alcalde 

de El Campello, Juanjo Berenguer, 
que habían propuesto “sentarse 
para escuchar sus reivindicaciones 
y aclararles todas sus dudas”, pero 
cuando ha llegado el Presidente, 

“los vecinos ya se habían ido, al 
negarse a realizar la visita, ni a nin-
guno de los planteamientos que se 
les ha realizado para resolver sus 
dudas sobre la Planta”.

El Consorcio lamenta la politización y mala fe de que han hecho 
gala las entidades
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¡Esto te interesa!
DEJA TU EMAIL Y RECIBIRÁS UN DOCUMENTO PARA DISTINGUIR

ENTRE ASESORES Y “PRESENTAPAPELES”

Hay asesorías a los que les confiaría las cuentas de mi casa y profesionales 
a los que no les dejaría ni un cactus en custodia

ESCANEA ESTE CÓDIGO QR

Lo que tiene que dominar un asesor sobre los radares 
de Hacienda para entender cuándo pones tu negocio 
en el punto de mira y cuándo estás a salvo.

El sueño húmedo de todo buen asesor que NO 
quiere relaciones de tóxica dependencia con 
sus clientes.

¿En qué se basa el mito de “no recurro por-
que me van a coger manía”? (y por qué hay 
asesores que tienen miedo a recurrir una carta 
de Hacienda).

La frase de 3 palabras que puedes usar 
para poner a prueba cuando busques un 
buen asesor (vale para proveedores de otros 
servicios, pero aquí estamos a lo que estamos).

En qué casos la frase “no te preocupes” en boca de 
tu asesor es una bandera roja que debería hacerte 

pensar en cambiar de proveedor inmediatamente.

Qué tipos de asesores hablan a sus clientes 
con lenguaje técnico (casi incomprensible) y qué 
puedes esperar de ellos.

El juego altamente rentable (tristemente sucio) 
de algunas asesorías y que deberías conocer para 

que no te hagan entrar en gastos innecesarios.

Las probabilidades de éxito que tienes si recurres 
ante un Tribunal un acto de Hacienda.

Si te interesa, entra en
www.asesoresinquietos.com y deja tu 
email y tendrás el documento al instante

Cuando te inscribas recibirás un documento donde te cuento cosas tan útiles como estas:

Som El Campello
uLa concejalía de Educación del 
Ayuntamiento de El Camnpello, 
que dirige Dorian Gomis, oferta 
para este verano el Programa de 
Actividades Náuticas, para meno-
res y jóvenes empadronados en 
el municipio con edades entre los 
10 y 16 años.
Las actividades, gratuitas, están 
enmarcadas en el Plan Corres-
ponsables, como medida de 
fomento de la conciliación de la 
vida personal, familiar y laboral, 
por lo que colaboran el Ministerio 
de Igualdad y la Generalitat Va-
lenciana.
La iniciativa pretende mejorar la 
calidad de vida de las familias a 
través de la conciliación familiar 
en el periodo estival de vacacio-
nes escolares, a través de activi-
dades de diversidad y diversión. 

En este caso, será de lunes a 
viernes, de 9:00 a 14:00 horas, 
desde el 1 al 26 de julio de 2024, 
en el Club Náutico Campello.
Cada menor podrá realizar la 
actividad como máximo una se-
mana, con un número de plazas 
limitadas. Las plazas se cubrirán 
por orden de entrada y criterios 
de prioridad. Las inscripciones se 
deben tramitar desde hoy mismo 
y hasta el 5 al 11 de junio de 2024 
a través del enlace habilitado en 
la página web https://educacio-
nelcampello.es
El listado de los admitidos/as se 
publicará en la web municipal el 
17 de junio. Cualquier duda se re-
solver contactando con el depar-
tamento de Educación a través 
del correo educacion@elcam-
pello.org, o llamando al teléfono 
965636491 (Casa de Cultura).

La concejalía de Educación oferta actividades 
náuticas gratuitas para jóvenes de 10 a 16 
años desde el 1 al 26 de julioEl Campello recoge sus cuatro banderas 

“azules”, que reconocen la calidad las 
aguas y servicios de playas y puerto

Este año repiten distinción las playas del Carrer la Mar, Muchavista, el Club 
Náutico El Campello y un Centro Azul: el Instituto de Ecología Litoral

Som El Campello
uBajo la presidencia de la consellera de Medi Am-
bient, Aigua, Infraestructures i Territori, Salomé Pradas, 
hoy se ha celebrado en el municipio castellonense de 
Alcalà de Xivert el acto de entrega de banderas azules.
Se trata del distintivo que reconoce cada año las mejo-
res playas de Europa por el buen estado de las aguas, 
el alto nivel de los servicios playeros y la seguridad de 
los bañistas, que ondeará este verano en 638 playas es-
pañolas, lo que mantiene a nuestro como líder mundial.
La Asociación de Educación Ambiental y del Consumi-
dor (Adeac) concedió 159 distintivos a playas, puertos 
deportivos y entidades medioambientales de la Comu-
nidad Valenciana. La provincia de Alicante destaca por 
ser la que puede presumir de más banderas azules 
del país. Entre esas distinciones están las consegui-
das por El Campello, municipio del que José Palacios, 
presidente de ADEAC, destaca como uno de los siete 
municipios españoles que han conservado la bandera 
durante los 38 años que se otorga la certificación, sin 
interrupción.
Como ha señalado en el acto el concejal de Playas e 
Infraestructura turística, Rafa Galvañ, “se trata de un 
reconocimiento a un trabajo continuado durante todo el 

año por mantener en perfecto estado nuestras playas y 
servicios”. El municipio, como destino turístico que es, 
recibe periódicamente la visita de inspectores de enti-
dades independientes de ámbito europeo para evaluar 
los servicios, “y año tras año certifican que estamos 
entre los mejores”, remarca Galvañ, desplazado a Al-
calà de Xivert para recoger el galardón, como ha hecho 
también el presidente del Club Náutico, Miguel Baena.
“Estos distintivos nos incentivan y nos obliga a mante-
ner el nivel de mantenimiento de las playas, en los que 
muchísimos turistas se basan para elegir el destino de 
sus vacaciones”. “Hacemos hincapié en la importancia 
de estas banderas azules, porque se traducen en un 
gran mérito que premia un trabajo de mucho tiempo, 
ya que las exigencias para obtener el distintivo son 
muy altas», enfatiza el concejal.
Únicamente siete municipios españoles y sus corres-
pondientes playas siguen con Bandera Azul desde el 
inicio del programa, en 1987, sin ninguna interrupción, 
38 años consecutivos: Alcalá de Xivert (playa El Ca-
rregador), Alicante (playa Sant Joan), Calpe (playa La 
Fossa), Campello (playa Carrer la Mar), Cullera (pla-
ya Sant Antoni), Gandía (playa Nord) y Oleiros (playa 
Bastiagueiro).

Acto de entrega de banderas azules

Som El Campello
uEl compositor y director Rubén 
Jordán, formado en la Associació 
Musical L’Avanç de El Campello, 

ha debutado en el Teatro Calderón 
de Madrid dirigiendo la gala lírica 
“Por la Calle de la Zarzuela”. La 
Orquesta SingUs y el Coro Filar-

monía de Madrid, bajo la dirección 
de Rubén Jordán junto a las voces 
de Lara Chaves, Olga María Ra-
mos, Sara Navacerrada, Rosa Go-
mariz y María Rodríguez, Alberto 
Frías, Ángel Walter, Alejandro von 
Büren y Maxi Martínez, deleitaron 
y pusieron en pie a un abarrotado 
Teatro Calderón. «Por la Calle de 
la Zarzuela» combinó el concierto 
y dramatización en forma de es-
pectáculo, producido por SingUs 
junto a Show Prime Producciones, 
rindiendo homenaje al espíritu y 
la tradición de la zarzuela, el gé-
nero chico y la Revista de Madrid. 
La trama sigue a La Colasa, una 
vendedora ambulante de tabaco 
y cerillas, que tiene una profun-

da conexión con el mundo de la 
zarzuela y las calles de Madrid. A 
través de sus relatos y encuentros 
con una variedad de personajes 
pintorescos, La Colasa lleva al 
público en un recorrido emocional 
por las calles adoquinadas de la 
ciudad. La obra evolucionó a lo lar-
go de diversos números musicales 
icónicos de la zarzuela, interpreta-
dos por los personajes y el coro, 
capturando la esencia del género 
y la vida en la ciudad. Desde pie-
zas clásicas como «La Verbena 
de la Paloma» hasta composicio-
nes más recientes, cada canción 
y baile reflejaron la diversidad y el 
carácter distintivo de Madrid.
Entre los momentos musicales, 

se entrelazaron historias de amor, 
amistad, desafíos y triunfos, explo-
rando la complejidad de la vida ur-
bana y las pasiones humanas. Los 
personajes abarcan una amplia 
gama de experiencias y perspec-
tivas, desde chulapos y chulapas 
hasta ladronzuelos y ciudadanos 
comunes, todos unidos por su 
amor compartido por la zarzuela y 
Madrid.
Al final de la obra, La Colasa reunió 
a todos los personajes y al público 
para celebrar la rica tradición cul-
tural de la zarzuela y el espíritu vi-
brante de la capital. Con una mez-
cla de nostalgia y alegría, la obra 
culminó en un vibrante homenaje a 
la ciudad y su legado musical.

Rubén Jordán debuta en el Teatro Calderón de Madrid

Rubén Jordán debutó en el Teatro Calderón de Madrid

Local
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Llorca Abogados

“La Ley a veces estará de tu parte. Nosotros, Siempre”

Hacer todo con buena intención no garantiza estar res-
paldado por la ley. Es más, ni siquiera tenerla de tu parte 
garantiza que los conflictos se solucionen rápido y con 
éxito. Pero estar bien aconsejado y tener a tu lado pro-
fesionales legales da mucha tranquilidad, sobre todo, 

cuando sabes que van a pelear por ti. Sea como sea y 
pase lo que pase.
Llorca Abogados ofrece servicios jurídicos a particulares 
y empresas desde hace más de 29 años. Su equipo de 
profesionales está en constante formación y especializa-

do en diferentes áreas legales, siendo un despacho ju-
rídico de referencia para los que buscan tranquilidad y 
seguridad en el ámbito legal.
¿Y tú? 
¿Conoces a un buen abogado?

Maximiza tu futuro, ahorra hoy con
soluciones inteligentes”
En Ana Murcia Consultoría Financiera 
somos expertos en soluciones de ahorro. 
Conseguimos que las familias consigan 
sus objetivos financieros. Nos preocupa-
mos por que todos nuestros clientes ten-
gan unas finanzas saneadas y fuertes a 
lo largo del tiempo.
Te ayudamos en cosas como:
-¿Te quedan por pagar mas de 10 años 
de tu hipoteca y te gustaría poder termi-
nar de pagarla en la mitad del tiempo y 
ahorrarte los intereses?
-¿Te preocupa tu jubilación y te gustaría 
saber cual es la mejor forma de crear un 
capital suficiente para disfrutar de la jubi-
lación que te mereces?
-¿Te gustaría poder ayudar a tus hijos en 
el futuro a que puedan estudiar y formar-
se en la universidad que quieran?
Te ayudamos con todo esto y mucho más.
Pide tu primera cita de forma gratuita y sin 
compromiso.

Gestoría Millán - Garmar
Descubre la comodidad y eficacia 
con Gestoría Asesoría Millar Gar-
mar. Especializados en gestiones de 
tráfico, se encargan de transferen-
cias de vehículos, duplicados, ma-
triculaciones y tarjetas de transporte. 
Además, en el ámbito administrativo, 
ofrecen servicios de peritaciones, 
trámites de herencias y sucesiones, 
homologaciones, y gestiones admi-
nistrativas diversas. Con su equipo 
experto, aseguramos un proceso sin 
contratiempos y resultados óptimos. 
Confía en ellos para resolver tus trá-
mites con profesionalismo y rapidez. 
¡Simplifica tu vida con Gestoría Ase-
soría Millar Garmar!

Asset Consultores

Vilanova Lillo Asesores

Despachos de Abogados y Gestores
Administrativos Daniel Castillo Ruiz

Descubre el Despacho de Abogados y Gestores Administrativos, fundado por Daniel 
Castillo Ruiz, en San Vicente del Raspeig con delegaciones en Alicante, San Juan 
y Granada. Con una reputación impecable, destacan por su dedicación a las áreas 
de Derecho Civil, Derecho de Familia, Laboral, Penal, Bancario, Extranjería y Gestión 
Administrativa. Su equipo altamente experimentado garantiza resultados exitosos y 
una atención cercana al cliente, caracterizada por la profesionalidad y el compromiso. 
Valorados como el mejor despacho de la región, están comprometidos en proteger los 
derechos de sus clientes con soluciones integrales y efectivas. Confía en ellos para 
salvaguardar tus intereses legales con la excelencia que mereces.

Abogado José Antonio Giner Ortega
Descubre la seguridad legal que 
mereces con el equipo de Asesorías 
Jurídicas J. Antonio Giner. Respalda-
dos por la experiencia y liderazgo del 
reconocido abogado José Antonio 
Giner Ortega, te brindamos orien-
tación especializada en áreas cla-
ve del derecho: civil, penal, laboral, 
mercantil y administrativo. Nuestro 
compromiso con la protección de 
tus derechos y valores éticos nos 
distingue. Desde contratos hasta 
casos complejos, herencias y más, 
ofrecemos soluciones integrales a 
tus necesidades legales. ¡Confía en 
nosotros para encontrar la mejor es-
trategia para tu tranquilidad legal!

¡Bienvenidos a Vilanova Lillo Asesores! Anterior-
mente conocidos como Fuentes Andrés Asesores, 
la asesoría ha experimentado recientemente un 
cambio en la dirección, pero manteniendo su oficina 
y todo su equipo humano. El despacho está evolu-
cionando para ofrecerte un servicio más completo y 
actualizado, buscando la modernización de sus ser-
vicios y atender todas las necesidades actuales del 
asesoramiento empresarial. Su equipo de expertos 
se dedica a brindar asesoría fiscal, laboral, contable 
y jurídica, con honestidad, adaptabilidad y una aten-
ción centrada en ti, que les distingue del resto de 
asesorías. Con más de 10.000 consultas realizadas 
y más de 500 clientes satisfechos Vilanova Lillo Ase-
sores prestará todo el soporte necesario para una 
gestión profesionalizada.
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Som El Campello
uEn este evento cultural, que 
se celebra desde el año 1984, 
han participado agrupaciones 
musicales de toda España, y en 
esta ocasión era muy especial, 
dado que el concierto y el Festi-
val mismo se convirtieron en un 

homenaje a José Soto Pérez, 
“Pepe el Pont”, fallecido hace 
unos meses e integrante de la 
Orquesta Batiste Mut y del grupo 
“Los Románticos”.
“Era una de las personas más 
queridas por parte de todos los 
compañeros, al que tenemos que 

agradecer su labor, su colabora-
ción, su entusiasmo y su buen 
hacer”, se destacó.
 José Soto fue uno de los funda-
dores de la orquesta Batiste Mut 
en el año 1878, en la sede de la 
Sociedad Recreativa y Cultural 
Casino de El Campello. En 2011 

participó en el nacimiento de 
“Los Románticos”. Por ello, la 39 
edición del Festival de Orquesta 
“Villa de El Campello” fue en su 
honor.    
El homenaje reunió a cientos de 
personas en el auditorio de la 
Casa de Cultura, y entre los asis-
tentes se encontraban el alcalde, 
Juanjo Berenguer; la concejala 

de Cultura, Dorian Gomis, y el 
también edil Rafa Galvañ, que 
felicitaron a los actuantes.
Las dos formaciones eligieron 
para la ocasión un repertorio que 
contenía obras de Pérez Prado, 
Ricardo Ceralto, Javier Solís, 
Gerardo Morán, Manuel Espirón, 
M.F. Caballero, o Vicent Catalá, 
entre otros compositores.

El 39 Festival de Orquestas “Villa de El Campello”, con participación de la Orquesta Batiste Mut y “Los Románticos”

La edición, fue celebrada en homenaje a José Soto, «Pepe el Pont»

Actuación de la orquesta 

El Campello brilla en la Celebración de Corpus 
Christi 2024 con espectaculares mantos florales

Som El Campello
uLas festividades de Corpus 
Christi 2024 en El Campello 
fueron un rotundo éxito. Las ca-
lles del municipio se vistieron de 
gala con enormes mantos flora-
les elaborados por los vecinos 
y vecinas, adornando también 
balcones y árboles, creando un 
ambiente colorido y festivo.
La procesión de este año destacó 

por la participación de decenas 
de niños y niñas que tomaron 
su Primera Comunión, quienes 
desfilaron acompañados por el 
resto de los feligreses, la banda 
de música, y una representación 
eclesiástica. Además, la celebra-
ción contó con la presencia del 
alcalde y varias concejalías del 
Ayuntamiento de El Campello, 
mostrando el compromiso y la im-

plicación de las autoridades loca-
les en esta importante festividad.
El Corpus Christi de El Campello 
2024 será recordado como una 
jornada de devoción y comuni-
dad, en la que la participación 
activa de los residentes y la be-
lleza de las decoraciones florales 
hicieron de este evento una ex-
periencia memorable para todos 
los asistentes.

La procesión de este año destacó por la participación de decenas de niños y niñas

El pasado 2 de junio, decenas de niños y niñas de Primera 
Comunión, junto a autoridades locales y feligreses, protagoni-
zaron una emotiva procesión

Som El Campello
uComo ya se había anuncia-
do, el acto se dedicó a la figura 
de Joan Iborra, músico recien-
temente fallecido que dirigió 
durante años a la banda, don-
de dejó una huella importante, 
situándola en el primer escala-
fón de sociedades musicales 
valencianas.
El propio Seguí se dirigió al pú-
blico haciendo una semblanza 
de Iborra, señalando que el 
concierto iba en su recuerdo, 
como han hecho o anunciado 
otros municipios. “No fue un 
músico más… Era algo incla-
sificable en la provincia, por su 
forma de dirigir”, señaló el ac-
tual director.

La banda tocó “The kings go 
Forth”, de Edward Gregson, 
“Candide” (Leonard Bernstei-
jn); “La semilla de Satán” (Ben 
Appermont), “Miss Saigon” 
(Claude-Michel Schonberg y 
Alain Boublil), “Anastasia” (S. 
Flaherty), “Matín Guerre” (Bou-
blil/Schonberg), y “Chess”, 
un musical de 1984 del grupo 
ABBA y letras de Tim Rice.
Tras el concierto, músicos y di-
rector fueron falicitados por las 
autoridades locales, entre las 
que se encontraban el alcalde 
Juanjo Berenguer; la cocejala 
de Cultura, Dorian Gomis, y 
los también ediles Cristian Pa-
lomares, Maricamen Alemañ y 
Vicent Vaello.

El Campello se despide de Joan Iborra
con un emotivo concierto de la
Associació Musical L’Avanç en su honor
lMucha gente, el pasado 20 de mayo, en el 
auditorio de la Casa de Cultura de El Cam-
pello para asistir al concierto de primave-
ra de la Associació Musical L’Avanç, como 
siempre bajo la batuta de Luis Seguí.

El acto se dedicó a la figura de Joan Iborra

La Colla Larraix triunfa en la Casa de 
Cultura con su concierto de primavera

Som El Campello
uSe trataba de obras de Xavier Richart, José Ra-
fael Pascual-Vilaplana, Antoni de la Asunción Andrés, 
Francisco Valor Llorens, compositores con los que se 
dio forma al espectáculo titulado “Fantasíes” 
Bajo la dirección de Luis Seguí, la Colla Larraix de 

El Campello ofreció su tradicional concierto de pri-
mavera, en el auditorio Pedro Vaello de la Casa de 
Cultura, para el que los músicos ensayaron un re-
pertorio integrado por siete piezas muy del agrado 
del público, entre el que se encontraban los con-
cejales Adriana Paredes y Paco Toni Palomares.

La Colla Larraix de El Campello ofreció su tradicional concierto de primavera

El Club de Lectura estrecha lazos con literatos centroamericanos en Panamá

Som El Campello
uConchi Agüero, promotor del Club de la Lectura 
de El Campello, está estos días en Panamá para 
participar como oyente en las jornadas de literatura 
centroamericana “Cuenta 2024”, donde ha tenido 

oportunidad de contactar con literatos de renombre.
“Se trata de unas jornadas cercanas y entrañables, 
en las que participan como ponentes Leonardo Pa-
dura y Piedad Bonnett, entre otros escritores de re-
nombre.

En la foto, captada en la Canal de Panamá, vemos a Conchi Agüero con el director de cine 
Fernando León de Aranoa, el esposo de Gioconda Belli y una periodista mexicana

Cultura
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Audioprotesista. Violeta Jacobo 
La SALUD AUDITIVA es un factor 
clave para tener una buena calidad 
de vida. Los SONIDOS tienen una 
base importante en nuestro dia a 
dia y por eso nuestro SENTIDO 
DEL OIDO forma un papel funda-
mental en nuestras actividades.
Pero es normal que los el paso de 
los años u otras causas se vaya 
perdidendo audicion.
Las personas en su dia a dia notan 
que escuchan menos de lo normal 

o incluso lo notan sus acompañan-
tes, y para evaluar y diagnosticar 
esta perdida de audicion  es neces-
rio realizar una PRUEBA AUDITI-
VA.
Gracias a la perdida auditiva po-
demos tener un estudio del estado 
del oido y averiguar si el paciente 
oye bien o tiene perdida auditiva 
y determinar en que grado se en-
cuentra.
POR ESO NO DUDE EN HACER-
SE UNA PRUEBA AUDITIVA.

¿Qué es una prueba auditiva?

Participación de récord en la VII edición 
del Acuatlón de El Campello

Som El Campello
uEl pasado fin de semana del 8 y 9 de junio, El Campello 
acogió la séptima edición de la prueba de acuatlón, en la 
que en categoría individual se registró un lleno de inscrip-
ciones posibles, con 122 participantes, y en la de parejas 
82 equipos.

En la categoría general masculina, Mateo Pesquer se alzó 
con la victoria, seguido de Kelly Tamargo y Buffa Matías. 
En la general femenina, Aitana Martín se hizo con el oro, 
seguida de Alicia Sempere y Amalia López.
Durante la entrega de premios, en la que participó el con-
cejal de Deportes Marcos Martínez, hubo un reconocimien-

to especial a la corredora María José Arco Quintana, que 
participó en el segmento de carrera a pie del acuatlón por 
parejas, junto a su compañera Pretty Suhanda (equipo Las 
Sirenas), tras superar una grave enfermedad.
Los resultados totales pueden consultar en la web      
crono4sports.es.

El pasado fin de semana del 8 y 9 de junio, El Campello acogió la séptima edición de la prueba de acuatlón

Deportes/Sociedad
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El equipo senior femenino del Club Clot de 
L’Illot se proclama subcampeón de España

Som El Campello
uEl equipo senior femenino del Club Clot de L’Illot de 
remo ha reafirmado su posición en la élite nacional 
al proclamarse subcampeón en el Campeonato de 
España de Llaüt. La competición, celebrada en las 
aguas de La Línea de la Concepción, destacó por ser 
una de las más emocionantes, ajustadas y duras de 
la temporada.

En una final que mantuvo en vilo a todos, las reme-
ras del Club Clot de L’Illot demostraron su capacidad, 
fuerza y determinación, consiguiendo subir al podio 
y llevarse el segundo puesto en una competición de 
altísimo nivel.
Este logro subraya la constancia y dedicación del 
equipo, que una vez más ha logrado situarse entre 
los mejores a nivel nacional.

El pasado domingo, 26 de mayo, se celebró en La Línea de la Concepción, en Cádiz

Som El Campello
uPromovido por el Club de 
Leones de Alicante 22.000, a 
propuesta del exsocio Francisco 
Beltrán Moreno, se celebró una 
jornada para recaudar fondos, 
mediante un mercadillo solida-
rio, que han sido entregados 

ya a la asociación Alisau de El 
Campello.
Participación activa tuvieron en 
la jornada Jovita Gómez, pre-
sidenta del Club; María Gracia, 
presidenta de Alisau; Jacinto 
Riera, secretario, y María del 
Carmen, secretaria de Alisau.

El Club de Leones de Alicante entrega 
a la asociación Alisau de El Campello 
la recaudación del rastrillo solidario

Mercadillo Solidario
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Som El Campello
uEl Club Deportivo El Campe-
llo celebra con orgullo el reco-
nocimiento hacia una de sus 
propias jugadoras, Sofía, quien 
ha sido convocada por la Se-
lección Valenciana Femenina 
para participar en la prepara-
ción de la Fase Final Oro del 
Campeonato de España. So-
fía, una estrella en ascenso en 
el Femenino Cadete, ha desta-
cado por su talento excepcio-
nal y su dedicación incansable 
en cada encuentro.
Su convocatoria es un testimo-
nio de su trabajo y pasión por 

el deporte, ya que ha demos-
trado una determinación admi-
rable tanto en los partidos del 
Cadete como del Senior cada 
fin de semana. La comunidad 
del Club Deportivo El Campe-
llo se enorgullece de tener a 
Sofía representando al equipo 
y llevando el nombre del club 
y de El Campello a lo más alto 
en esta etapa crucial del cam-
peonato nacional.
Con esta convocatoria, Sofía 
se convierte en un modelo a 
seguir para todas las jugadoras 
del club, inspirándolas con su 
dedicación y compromiso.

La futbolista Sofía del CD El Campello 
es seleccionada para la Fase Final Oro 
del Campeonato de España

La joven, una estrella en ascenso en el Femenino Cadete, ha des-
tacado por su talento excepcional y su dedicación incansable

Som El Campello
uL’equip de 2a del Club de Pilota Valenciana del 
Campello, va disputar dissabte, 1 de juny la darre-
ra jornada de la fase regular de la Lliga Provincial 
a ‘Llargues’, campionat patrocinat per la Diputació 
Provincial d’Alacant, aconseguint un nou triomf 
que el consolida en el liderat de la classificació, 
amb només una derrota i tretze victòries. La par-

tida jugada al tradicional carrer Trinitat, tampoc 
va tindre ‘color’’ i els campellers s’imposaren plà-
cidament als d’Orba per un contundent deu jocs 
a tres. Els del Campello formaren amb  la ‘banca’ 
Toni Calvo i al ‘rest’, Genovés II, Carlos Tendero i 
Josete Berenguer, als que l’encontre els ha servit 
de preparació per al ‘playoff’ d’ascens, als que hi 
arriben com a clars favorits.

L’equip de 2a del Club de Pilota Valenciana del Campello

Som El Campello
uEl atleta Iván Cano, práctica-
mente campellero, (dado que su 
padre ejerce como comisario jefe 

en la policía local), ha consegui-
do en Kobe (Japón), la medalla 
de plata en longitud. El deportista 
paralímpico alicantino se ha subi-

do al segundo puesto del pódium. 
Iván, de 29 años, viajó precedido 
de triunfos deportivos que le han 
dado fama internacional.
Un total de 1.047 deportistas de 
un centenar de países, entre ellos 
20 españoles, se han dado cita 
en la ciudad japonesa de Kobe 
para disputar, desde el 17 hasta 
el 25 de mayo, el Campeonato 
del Mundo de Atletismo Paralím-
pico, en el que se repartirán 326 
plazas para los Juegos de París 
2024.
La expedición nacional está for-
mada por 14 representantes 
de la Federación Española de 
Deportes para Ciegos (FEDC), 
tres de ellos guías; cuatro de la 
de Personas con Discapacidad 
Física (FEDDF) y uno de las de 
Discapacidad Intelectual (FEDDI) 
y Parálisis Cerebral o Daño Ce-
rebral Adquirido (FEDPC). Iván 
figuraba desde el principio entre 
los favoritos.

Iván Cano, medalla de plata en salto de longitud 
en el mundial paralímpico que se celebra en Japón

El joven, de 29 años, siempre ha estado muy vinculado a El Campello

El Club de Pilota del Campello acaba líder de la Lliga regular

Deportes
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Som El Campello
uNo se puede llegar más alto. La 
campellera Juana Stella ha sido 
elegida en Madrid por la World 
Rugby como una de las integran-
tes del llamado “Drem Team” 
(equipo de ensueño), integrado 
por las siete mejores jugadoras de 
rugby de todo el mundo.  
En Madrid, el equipo español, co-
nocido como “Las Leonas”, consi-
guió permanecer un año más en 
la élite del circuito mundial de la 
disciplina olímpica.
Y dentro del juego coral que pu-
dieron disfrutar más de 50.000 

espectadores en el Cívitas Metro-
politano, la organización ha desta-
cado la actuación de Juana Stella, 
que además estuvo nominada al 
título de mejor debutante del año.
Con tan sólo 17 años, Stella ha 
jugado un total de 33 partidos y 
anotado 79 puntos en su primera 
temporada en el circuito mundial. 
De los 11 ensayos que ha logra-
do, tres de ellos los ha posado en 
Madrid, confirmándose como una 
de las revelaciones de las series 
y compartiendo equipo ideal con, 
entre otras, la australiana Maddi-
son Levi.

La campellera Juana Stella, elegida entre las 
siete mejores jugadoras de rugby del mundo

La campellera Juana Stella

Som El Campello
uEl pasado viernes llevó a cabo 
la fase autonómica de los Jocs 
Esportius en la ciudad de Villa-
rreal, Castellón. Fueron un total 
de seis gimnastas clasificadas del 
provincial, las cuales mostraron un 
desempeño sobresaliente.
Las gimnastas que participaron en 
esta fase autonómica fueron:
•Categoría Alevín: Marta Rodrí-
guez, Adriana Gregori
•Categoría Infantil: Marta Martín, 
Martina Vara
•Categoría Cadete: Yaiza Picón, 
Sara Borbolla

La competición fue intensa y el ni-
vel de las participantes muy eleva-
do, lo que añadió presión y nervios 
a las gimnastas. Sin embargo, to-
das ellas supieron estar a la altura, 
demostrando su talento y dedica-
ción en cada uno de los aparatos.
A pesar del madrugón, las jóve-
nes atletas disfrutaron de la expe-
riencia y mostraron un espíritu de 
equipo y una deportividad ejem-
plares. La actuación de Adriana 
Gregori fue especialmente desta-
cada, logrando subir al podio con 
su impresionante actuación en 
barra con un merecido bronce.

Gran campeonato del Club Gimnasia Artística Playas El 
Campello: Adriana Gregori se lleva el bronce en barra

El campeonato tuvo lugar el pasado 1 de junio, en el Pabe-
llón Sebastián Mora, ubicado en Villareal

El triunfo más esperado: El Juvenil A del 
C.D El Campello asciende a Preferente

Som El Campello
uEl Club Deportivo El Campello celebra un hito en su 
historia deportiva con el ascenso de su equipo juvenil 
«A» a la categoría Preferente. Tras una temporada ex-
cepcional, marcada por el liderazgo de su entrenador, 
Álvaro Martínez, los juveniles aseguraron su lugar en la 
élite del fútbol regional con una victoria aplastante so-
bre el Lacross. El pasado sábado, 18 de mayo, en las 
instalaciones de El Vincle, el equipo escribió un capítulo 
inolvidable al vencer al Lacross con un marcador final de 

4-1. Este triunfo no solo garantizó el ascenso tan ansia-
do, sino que también consolidó el talento y la dedicación 
de cada jugador sobre el terreno de juego.
El ascenso a la categoría Preferente representa el fin 
de una temporada repleta de logros y sacrificios. Los 
juveniles han demostrado una determinación constante 
y un espíritu de equipo inigualable en cada partido. Su 
compromiso y entrega han sido la clave para superar 
todos los desafíos en el camino hacia la gloria, y volver 
así, a la categoría donde merecen estar.

Tras perder el puesto hace tres temporadas, el pasado sábado, volvieron a conseguir la categoría

Éxito rotundo en la IV edición del “Costa 
Blanca Beach Games” en Muchavista

Som El Campello
u La IV edición del “Costa Blanca Beach Games” se 
celebró con gran éxito el fin de semana del 18-19 de 
mayo en la playa de Muchavista, atrayendo a una multi-
tud de participantes y espectadores. Este evento depor-
tivo, que duró hasta el 2 de junio, reunió a la Generalitat 
Valenciana, la Diputación Provincial de Alicante y los 
ayuntamientos de El Campello y Alicante para ofrecer 
una variada gama de deportes sobre la arena y el agua. 
Durante el primer fin de semana, desde el sábado a las 
9:00 hasta el domingo a las 14:30, se llevaron a cabo 
partidos de balonmano playa, tenis playa y remo, llenan-
do las gradas de familiares y público en días soleados 
aunque ventosos.
El evento también acogió el Campeonato de España 
Universitario de vóley playa, destacando el poder de 
convocatoria de los “Costa Blanca Beach Games”, que 
atraen a cientos de espectadores cada jornada. Ade-
más, el viernes 24 de mayo, las instalaciones de Mu-
chavista recibieron a 236 alumnos de cinco colegios de 
El Campello para una jornada especial de deporte en 

la playa, organizada por la concejalía de Deportes, la 
Federación Valenciana de Voley, Alicante Rugby Club y 
Fabraquer Voleibol.
El segundo fin de semana, el Paseo Marítimo de 
Muchavista se llenó de deportistas y espectadores, 
creando un ambiente lúdico-deportivo con competi-
ciones de varias modalidades de deportes de playa 
y la entrega de trofeos, en la que participaron el con-
cejal de Deportes, Marcos Martínez, y representantes 
de varias federaciones deportivas. La tercera sesión 
se desarrolló del 29 de mayo al 2 de junio, con la parti-
cipación de los mejores jugadores de España en seis 
modalidades de playa: balonmano, tenis, rugby, fute-
volei, remo y vóley.
El evento tuvo un impacto económico directo estimado 
en unos 5 millones de euros, además del impacto indu-
cido y de retorno, y atrajo a unos 40,000 espectadores 
y 1,800 deportistas, consolidando su relevancia en el 
calendario deportivo de la región y su capacidad para 
desestacionalizar el turismo y promover actividades sa-
ludables.

El evento deportivo reunió a miles de espectadores y deportistas
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Som El Campello Nuestro Periódico

La segunda jornada de ‘A 1 hora del cambio’ del Terciario Avanzado y Aguas 
de Alicante, pone el foco en impulsar un modelo de gestión turística sostenible

Som El Campello
uEl segundo encuentro del pro-
yecto ‘A 1 hora del cambio’, fue una 
iniciativa liderada por Aguas de Ali-
cante y la Asociación del Terciario 

Avanzado de la Provincia de Alican-
te, que en esta ocasión ha contado 
con el apoyo del Ayuntamiento y 
la participación directa del alcalde, 
Juanjo Berenguer (al que acompa-

ñó la concejala de Fomento Eco-
nómico, Marisa Navarro); Sergio 
Sánchez, director general de Aguas 
de Alicante, y Mariano Torres, presi-
dente de la Asociación del Terciario 

Avanzado de la provincia de Alican-
te, que ejerció de moderador de la 
mesa.
La temática de esta segunda sesión 
se centró en la sostenibilidad turísti-
ca, una cuestión de gran relevancia 
para nuestra provincia y especial-
mente para las localidades costeras, 
como es el caso de El Campello.
El alcalde, Juanjo Berenguer, seña-
ló que la localidad está inmersa en 
un proyecto de diversificación, a raíz 
de haber sido adjudicataria de una 
importante ayuda del Plan de Sos-
tenibilidad Turística. En su opinión, 
“un municipio o es sostenible, o no 
será, por lo que ha de ser gestiona-
do pensando no solo en el hoy sino 
en un futuro, en contraposición a la 
inmediatez en la que vive inmersa 
nuestra sociedad”. Quedó claro en 
la jornada la necesidad de trabajar 
con planificación, y explicarlo bien.
Por su parte, Sergio Sánchez, di-
rector general de Aguas de Alicante, 
apuntó las principales acciones que 
ha desarrollado la empresa en El 

Campello, pensando en atender la 
alta demanda que se produce en los 
periodos más turísticos.
Por ello, se han planificado las fuen-
tes de suministro, garantizado tras 
la construcción de la desaladora de 
Mutxamel en la que se invirtieron 
mas de 70 millones de euros, 14 de 
ellos aportada por El Campello. Esta 
desaladora se puso en marcha en el 
año 2022.
Como innovación en la gestión sos-
tenible del agua desarrollada por 
Aguas de Alicante, el director gene-
ral indicó que se ha presentado a la 
convocatoria de Fondos Europeos 
un proyecto de telelectura, muy ne-
cesario para la detección de fugas, 
que puede beneficiar muy especial-
mente a los turistas con segunda 
residencia en la localidad. Otras 
acciones que ha comentado son las 
pantallas informativas en las playas 
y el uso de la inteligencia artificial 
para atajar el problema de las toalli-
tas que causan grandes problemas 
en las conducciones.

Som El Campello
uEl acuerdo se ha alcanzado por 
mayoría absoluta con los votos 
favorables de PP y Vox, y el posi-
cionamiento en contra de PSPV-
PSOE, Compromís, Per El Campe-
llo y EU-Unides Podem.
Como se ha señalado en la sesión 
plenaria, el 1 de diciembre de 2006 
se firmó el convenio regulador 
para la financiación y explotación 
de la desalación y obras comple-
mentarias para Marina Baja–Ali-
cante, entre la Sociedad Estatal 
ACUAMED y el Ayuntamiento de 
El Campello. Previamente se fir-
maron convenios análogos por 
parte de ACUAMED con Aguas de 
Alicante para el abastecimiento de 
Alicante, San Juan de Alicante y 
San Vicente del Raspeig, y con el 
Ayuntamiento de  Mutxamel.
La Confederación Hidrográfica del 
Júcar emitió informe en el año 2020 

sobre la situación de riesgo de las 
masas de aguas subterráneas con 
las que se venía abasteciendo el 
municipio de El Campello, decla-
rando la explotación actual de las 
mismas como “insostenible”, y con 
este motivo se le requirió al Ayun-
tamiento de El Campello la solici-
tud de la oportuna concesión de la 
desalinizadora de Mutxamel para su 
uso y sustitución de las extracciones 
de las masas subterráneas que se 
venían utilizando hasta la fecha por 
aguas desaladas.
El 11 de agosto de 2020 el presiden-
te de la Confederación Hidrográfica 
del Júcar autorizó temporalmente 
la captación de aguas superficiales 
procedentes de la desalinizadora de 
Mutxamel para suministro de agua 
potable para El Campello, autori-
zando al Ayuntamiento a realizar un 
consumo de 3,5 hectómetros cúbi-
cos con destino a abastecimiento de 

la población.
El 7 de mayo de 2024 la Confede-
ración Hidrográfica del Júcar amplió 
al Ayuntamiento de El Campello la 
autorización de uso de las aguas 
superficiales desalinizadas proce-
dentes de la IDAM de Mutxamel, a 
un volumen máximo anual de 5 hec-
tómetros cúbicos.
Hoy se ha aprobado, concretamen-
te, dejar sin efecto el acuerdo del 
Pleno celebrado en julio de 2022 
por el que se aprobó la Adenda de 
modificación al Convenio regulador 
para la financiación y explotación 
de la desalación y obras comple-
mentarias entre la Sociedad Estatal 
ACUAMED y el Ayuntamiento de 
El Campello, así como aprobar la 
Adenda 1 de modificación para tal 
fin, presentada por ACUAMED.
También se ha aprobado la Adenda 
2 de modificación al convenio, igual-
mente a propuesta del organismo 

ministerial, dependiente del Gobier-
no de España.

Revisión de tarifas
Consecuentemente, en la misma 
sesión plenaria, y con idéntico resul-
tado en la votación, se ha acordado 
la fórmula de revisión automática 
de las tarifas de agua potable de 
El Campello y el estudio de actua-
lización de tarifas, presentados por 

Aguas Municipalizadas de Alicante, 
Empresa Mixta.
La tarifa aprobada contempla un 
redistribución progresiva y social de 
los precios, de tal forma que el reci-
bo para la mayor parte de los abo-
nados (83%) se incrementará en 
unos 3 euros al mes, mientras que 
para los consumos más elevados el 
incremento mensual será de unos 
14’90 euros mensuales.

El acto, se celebró en la Casa de la Cultura de El Campello

El Ayuntamiento de El Campello asume el requerimiento de ACUAMED
(Ministerio de Hacienda) y aprueba actualizar las tarifas del agua potable

Desalinizadora construida en Mutxamel
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